

## El retrovisor 2010

El 11 de julio de 2010 es una fecha grabada en la memoria de todos los aficionados españoles. Tal día como hoy, en el corazón de Johannesburgo, España tocó el cielo y escribió una de las páginas más gloriosas de su historia deportiva al proclamarse campeona del mundo por primera vez. En una final vibrante contra Países Bajos,

Andrés Iniesta se alzó como héroe y marcó en el minuto 116 de la prórroga el gol que selló la victoria por 0-1, desatando la euforia de todo un país. Fue más que un gol, fue la culminación del «Tiki-Taka», del talento y la fe de un país que por fin se alzaba con el mundial. Aquel día, España no solo ganó un título, hizo historia del fútbol.



CASA REAL

### Los Reyes presiden la Comisión Delegada de la Fundación Princesa de Girona

Los Reyes presidieron ayer en el Palacio de La Zarzuela la reunión de la Comisión Delegada de la Fundación Princesa de Girona, en la que, entre otros asuntos, se trató la presentación de los ganadores de los Premios Princesa de Girona 2025. Acudieron el presidente de la Fundación Princesa de Girona, Francisco

Belil; la secretaria del patronato de la Fundación Princesa de Girona, Silvia Martínez; el director general de la Fundación Princesa de Girona, Salvador Tasqué; el presidente de Planeta Corporación, José Creuheras, y la presidenta de Bankinter, María Dolores Dancausa, entre otros miembros de la Comisión.

### Gala de entrega I Premios Élite Empresarial de LA RAZÓN

Ayer se celebró la primera edición de los Premios Élite Empresarial de LA RAZÓN, en reconocimiento a la labor y dedicación de un total de catorce empresas e instituciones líderes en sus respectivos sectores, tales como el alquiler inmobiliario, la salud dental, los seguros, la energía o la formación, entre otros. El acto estuvo presidido por el presidente de la Asamblea de Madrid, Enrique Ossorio, y el director de esta casa, Francisco Marhuenda.



ALBERTO R. ROLDÁN

### Obituario

**Juan Belda**  
(1935-2025)

### Presidente de Aldeas Infantiles



Juan Belda fue un destacado abogado y colaborador cercano del presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, durante su mandato. A comienzos de la década de 1980, dio un giro a su trayectoria profesional para asumir la presidencia de la recién constituida Asociación Aldeas Infantiles SOS de España, dirigiendo la coordinación nacional de las iniciativas locales ya existentes en Cataluña y Galicia.

### Proteger y cuidar

El modelo de atención que promovió, inspirado en la visión del fundador de la organización en Austria tras la II Guerra Mundial, Hermann Gmeiner, era innovador en el contexto español. Apostaba por un cuidado alternativo de calidad para los niños, niñas y adolescentes que habían perdido el cuidado parental: de carácter familiar, en entornos afectivos y protectores, con educadoras de referencia estables, donde no se separaba a los hermanos y convivían niños y niñas en los mismos hogares. Durante su etapa al frente se produjo una expansión territorial decisiva, con la construcción de seis nuevas Aldeas Infantiles SOS, que se sumaron a las ya existentes en Barcelona y Pontevedra. En 2016, la organización recibió el Premio Princesa de Asturias de la Concordia, en reconocimiento a su trayectoria en la atención a la infancia. El Rey Felipe VI ostenta su presidencia de honor.